

わいわいメール

NO.249

令和2年6月22日(月)



「テニスラケット」

紗生子は、この6月で3歳になり、誕生日プレゼントにジジパパからテニスラケットを買ってもらいました。前から欲しかっていたので、とても気に入って、家で素振りをしたり肩からぶら下げて持ち歩いたりしています。まだ重たいようでラケットに振り回されていますが、少しづつ練習して家族の皆と一緒にテニスができる日を楽しみにしています。

(ちゅういっぷぐみ さきこちゃんのお家から)

大きなラケットを一生懸命振っている姿、とても可愛いですね。

将来は、テニスの選手かなあ~?

(保育士より)

「夜のかくれんぼ」

毎晩寝る時間になると「ママ来るよお」と言って、パパと一緒にベッドに潜り隠れている桜。「桜ちゃんとこかなかなあ?」と近寄り、試しに「桜ちゃーん??」と呼んでみるとベッドの中から「はーい!」と元気な声が、「お名前なんですか?」と聞いてみると「さくらでしゃっ」と自ら名乗り出てバレバレです。布団をめくると「キャー」と毎度良い反応をしてくれます。まだまだかくれんぼが下手な桜に毎晩癒されます。

(すみれぐみ さくらちゃんのお家から)

大好きなお母さんから呼ばれると、ついついお返事してしまうのでしょうか。

とても微笑ましい瞬間ですね。

(保育士より)

「一卵性の双子の兄弟」

身長も体重もほぼ一緒、顔もそっくりな双子の兄弟ですが、双子の兄の純希の前歯が抜けました。

純希「歯が抜けたから、僕たちバレるかも。ハハハア~。」

母「バレる!?」

純希「歯がないのがあっちゃんってすぐ分かるでしょう^o^」

竜希「僕たちそっくりだから、分からぬいときもあるって言っていたでしょう^o^」

純希「僕たち、双子にしてくれてありがとう。ねえ~たっちゃん^o^」

竜希「ねえ~、あっちゃん^o^」

ステイホームが増え、2人の仲良しの絆が深まっています。

(たんぽぽぐみ あつきくん・たつきくんのお家から)

保育園でもいつも仲良しな純希くんと竜希くん。

お母さんへの感謝の気持ち、素敵ですね。

(保育士より)